

ÉTOILE DU NORD

Le ciel vu par l'astrophysicienne Laurie Rousseau-Nepton
Une série fascinante à voir dès le 3 février sur Savoir média



Montréal, le mercredi 29 janvier 2025 - Savoir média présente *Étoile du Nord*, une série documentaire réalisée par Patrick Bossé et animée par **Laurie Rousseau-Nepton**, une jeune astrophysicienne québécoise d'origine innue, à la barre d'un projet de recherche colossal au prestigieux Télescope Canada-France-Hawaï.

Avec sa vision du monde ancrée dans l'amour de la nature et son talent de vulgarisatrice, Laurie partage sa passion pour l'étude des objets célestes. D'Ashuapmushuan à Wendake, en passant par Hawaï et Mont-Mégantic, le parcours inspirant de Laurie met des étoiles dans les yeux. Les cinq épisodes de la série seront disponibles **dès le 3 février** sur les ondes de Savoir média et sur l'ensemble de ses plateformes numériques.

Pour découvrir la bande-annonce, cliquez [ici](#).

ÉTOILE DU NORD - 5 épisodes x 15 minutes

Animation : Laurie Rousseau-Nepton

Réalisation : Patrick Bossé

Production : Office national du film du Canada (ONF)

ÉPISODE 1 - L'OBSERVATION

Laurie retourne dans la réserve faunique Ashuapmushuan avec son père. C'est là qu'elle a aiguisé son sens de l'observation, qu'elle met aujourd'hui au service de l'astronomie.

ÉPISODE 2 - LA RECHERCHE

Laurie est astronome résidente au prestigieux Télescope Canada-France-Hawaï. Du sommet du Mauna Kea, l'astronome québécoise tente de percer le secret de la formation des étoiles.

ÉPISODE 3 - LA LUMIÈRE

Laurie et sa stagiaire Justine Giroux font une immersion dans la culture hawaïenne et visitent l'impressionnant observatoire du TCFH, situé à plus de 4200 mètres d'altitude.

ÉPISODE 4 - LA COLLABORATION

De la place des femmes en astrophysique à la genèse du projet SIGNALS, Laurie et sa stagiaire Justine échangent sur le projet colossal dirigé par Laurie.

ÉPISODE 5 - LES ORIGINES

Mariant la culture innue à ses connaissances scientifiques, Laurie pose un regard différent sur le monde. Cette sensibilité en fait une conférencière inspirante pour quatre étudiantes du secondaire.

À propos de Savoir média

Entièrement gratuit et sans publicités, Savoir média, qui célèbre son 5^e anniversaire cette année, est un organisme sans but lucratif dont la mission est de propulser le savoir et de nourrir les réflexions des citoyen·ne·s sur des enjeux de société. Producteur et diffuseur, sa **plateforme web**, son **application** et sa **chaîne télé** offrent un accès unique à des productions originales qui donnent la parole à des expert·e·s québécois·es reconnu·e·s. Sa plateforme web accueille également différentes séries en balado qui viennent compléter son offre vidéo.

Sur le web : savoir.media | youtube.com/savoirmedia | et sur les principales plateformes de balado

À la télé : Vidéotron 622 - Bell Télé 152 - Bell Fibe 1147 ou 147 - Shaw 738 - Telus 712 - Cogeco 47

Sur l'application : [iOS](#) | [Android](#) | [Roku](#)

Sur les médias sociaux : [Facebook](#) | [Instagram](#) | [TikTok](#)

-30-

Pour des demandes d'entrevues, de liens d'écoute ou de matériel visuel, veuillez contacter :

Caroline Rompré | [pixelleX communications](#) | 514-778-9294 | caroline@pixellex.ca

Partenaire média de la campagne de financement du 5^e anniversaire

